

# Vecinos de Quéntar se encierran en el colegio para pedir su arreglo

Denuncian «insalubridad» en lavabos y la existencia de barreras arquitectónicas. **El alcalde dice que solucionará las deficiencias**

**Á. HUERTAS**  
ahuertas@20minutos.es / twitter: @angeleshuertas  
**20 minutos**

Miembros de la Plataforma Independiente de Quéntar (PIQ) se encerraron ayer en el colegio Ribera de Aguas Blancas de esta localidad para pedir el arreglo de sus instalaciones. El colegio, donde acuden algo más de 60 menores de Infantil y Primaria, sufre «una situación permanente de abandono», aseguran. El encierro, que está previsto que a acabe hoy con una cacerolada a las puertas del Ayuntamiento, pretende llamar la atención al equipo de Gobierno para que «responda a las peticiones de los padres», explican desde esta plataforma.

«Los lavabos, los grifos y las tuberías están en mal estado, con condiciones higiénicas que suponen un peligro para la salud de los menores», asegura Pepe Heredia, portavoz del colectivo. Los miembros de PIQ denuncian la «insalubri-

## Limpieza del centro

**La limpieza diaria del centro es otra de las quejas de los miembros de esta plataforma, que aseguran que no se hace «como es debido». El alcalde explica que este tipo de labores las realizan los desempleados de la localidad. «Existe una bolsa de trabajo y cada 15 días aproximadamente la persona encargada de limpiar el colegio cambia». Esto ha podido ocasionar «algún desajuste, pero ni mucho menos problemas higiénicos», dice el edil.**

dad» de buena parte de las instalaciones, que «son un peligro, ya que atentan contra la salud pública».

La culpa de esta situación es del Ayuntamiento, dicen los afectados. «La Corporación municipal lleva obviando durante años esta problemática, omitiendo de forma reiterada

sus responsabilidades del mantenimiento de las instalaciones», afirman. El próximo curso, los padres temen que la problemática aumente con la incorporación en el colegio de algunos alumnos con movilidad reducida. El edificio no cuenta, asegura Heredia, «con rampas de acceso, ni tampoco las hay en el patio, por lo que la presencia de barreras arquitectónicas es preocupante».

### En vacaciones

Por su parte, Daniel Peña, alcalde de la localidad, afirma que este verano se realizarán «las obras necesarias para la adaptación del centro». Además, mantiene que el Consistorio ha atendido durante el curso las peticiones de los padres y de la dirección del colegio. «Sin embargo, es ahora, en vacaciones, cuando los trabajos más importantes suelen realizarse. Y ya estaban previstos», apostilla.

## 20 SEGUNDOS

### Acusado de abusar de una discapacitada

El acusado de abusar de una discapacitada en la residencia que dirigía en Cogollos Vega se enfrenta a 10 años de cárcel. Los hechos supuestamente ocurrieron entre junio y septiembre de 2012. El juicio comenzó ayer.

### Cambio de alcalde

El Ayuntamiento de Vegas del Genil es el primer Ayuntamiento de la provincia en cambiar de alcalde tras las elecciones del 24-M. El 13 de junio fue investido como primer edil Alejandro Martín, de Ahora Vegas, pero desde ayer, el alcalde será el socialista Leandro Martín. Las formaciones firmaron un acuerdo para realizar este cambio.

### Nuevo presidente de la Audiencia

El magistrado José Luis López Fuentes tomará posesión hoy como nuevo presidente de la Audiencia Provincial de Granada. Lo hará ante la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia. La toma de posesión se celebrará en el Salón de Plenos de la Real Chancillería.

### Campus científicos

Un total de 69 alumnos de cuarto de la ESO y 1.º de Bachillerato de la provincia de Granada han sido seleccionados para participar en los Campus Científicos de Verano. Los eventos se celebran en 16 universidades y cada alumno desarrollará un proyecto de una semana de duración.

### Gasto en movilidad

La concejal del PSOE en el Consistorio, Raquel Ruz, dice que desde la puesta en funcionamiento de la Línea de Alta Capacidad «se han estrangulado las cuentas del Ayuntamiento y se ha aumentado la emisión de CO<sub>2</sub>». Por ello, ha pedido la «convocatoria inmediata de una comisión de Movilidad para controlar el gasto de la LAC».

### Centro Lorca

El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte se ha mostrado «preocupado» por la «derivación de la apertura» del Centro Federico García Lorca. Fuentes de este departamento han explicado que se recibió con «sorpresa» la noticia de que la constructora Ferrovial «decidió que no entregaba el edificio».



### BASURA EN EL BAJO ALBAICÍN

Este solar está situado en la calle Correo Viejo, en el bajo Albaicín. Francisco Puentedura, portavoz de IU, denuncia que se ha convertido «en un foco insalubre y en un riesgo para los vecinos por la acumulación de basuras». FOTO: IU

## Una parroquia ofrecía consejos para «sanar» la homosexualidad

El colectivo LGTB (lesbianas, gays, transexuales y bisexuales) celebró este fin de semana su fiesta del Orgullo. Mientras eso ocurría, la parroquia del Dulce Nombre de María, en Bellavista (Sevilla), publicaba en su web el artículo *Sanar la homosexualidad sí es posible*. Adjuntaba un trabajo del escritor Richard Cohen con un conjunto de terapias para la «sanación» de la homosexualidad. En la entrada, firmada por el párroco, Santiago César González Alba, se ofrecían consejos y material técnico-terapéutico para familias con miembros homosexuales. El *post* fue retirado ayer. En su lugar se colgó un comunicado del párroco, que apuntó que el «ensayo literario» no estaba firmado por él y que la «persona voluntaria» que administra la web fue quien, «sin previa información» a su persona, publicó el polémico texto.

**65%**  
de ocupación

en hoteles es lo que espera la federación hostelera granadina para este verano

y portavoz del PP, Enrique Naranjo, y a 5 ediles populares por dar una licencia ilegal a una vivienda unifamiliar pese a los informes en contra del arquitecto y secretario municipales.

### El alcalde de Monachil se baja el sueldo 5.500 euros

El Ayuntamiento de Monachil ha aprobado en pleno las retribuciones del Gobierno municipal con una reducción de más de 5.500 euros anuales del salario que percibirá el nuevo alcalde socialista con respecto al anterior regidor de PP. El actual alcalde, José Morales, percibirá 23.000 euros brutos anuales, frente a los 28.850 euros de su antecesor.

### Acto «heroico» de los concejales

El alcalde de Cádiz, José María González Kichi, calificó ayer de «acto heroico» que varios de sus concejales intentaran frenar un desahucio. El juez ha citado hoy a los ediles.

### Imputados por una licencia ilegal

Un juez imputa al exalcalde de Cantillana (Sevilla)



Los comercios del centro ya anuncian en su escaparates el comienzo de las rebajas de verano.

FOTOS: Á. H.

## Inspecciones para evitar problemas en las rebajas

El Ayuntamiento tiene previsto visitar 200 comercios. La rebajas ya han comenzado de forma oficial en el centro de la ciudad y por el ello el Consistorio

llevará a cabo en los próximos meses 200 visitas a diferentes establecimientos. «La intención es comprobar que se cumple con la normativa», explica Te-

lesfora Ruiz, concejal de Consumo. El año pasado, el 98% de los comercios tenían todo en regla. El Ayuntamiento recomienda exigir el tique de compra y hacer una lista con los productos deseados antes de salir de casa. El sector que más vende es el textil, seguido de calzado y complementos. **Á. H.**